

La Boule kédangeoise retrouve son élan

Le boulodrome couvert du club de pétanque « La boule kédangeoise » accueilli dirigeants, joueurs, municipalité, pour la traditionnelle assemblée générale et présentation des vœux.

Le président fondateur du club (c'était en 1994), Christian Mayer, n'a pas caché sa joie « de revoir du monde réuni après deux années de pandémie et retrouver le chemin de l'aire de jeu tout au long des semaines et participer à nouveau aux championnats ! » Il a demandé une minute de recueillement pour Paulo Pellicionne, de Buding, décédé récemment. Puis il a détaillé un bilan sportif très positif pour un club de 42 adhérents qui viennent pour la pratique de la pétanque loisir pour les uns, et pétanque compétition pour d'autres. Des compétiteurs qui sont parvenus avec des résultats moyens dans toutes les phases des championnats de Moselle, Coupe de Moselle, CDC (championnat des clubs) open et vétérans. « Bref, après deux années sans ce type de rencontres, une belle et bonne participation pour nous permettre de mieux figurer à ce niveau en 2023 et pour les années suivantes ».

Pour 2023, pas de gros bouleversements avec engagements dans les



Le club compte quarante-deux adhérents.

championnats et CDC ; des entraînements tous les jours du lundi au samedi (de 15 h à 19 h) quel que soit le temps, puisque le boulodrome couvert permet la pétanque même par temps de neige, pluie, froid ou canicule... le plus indéniable pour le club qui accepte tout nouveau joueur pour le plaisir/détente voire championnat. Il suffit de venir aux horaires ci-dessus.

Des travaux sécurité au boulodrome

Norbert Thinus, trésorier, a fait état avec minutie d'un bilan comp-

table présenté comme très satisfaisant.

Le comité a été reconduit avec Christian Mayer, président ; Roland Leroyer, vice-président ; Pascal Blang, secrétaire ; Marcel Jafredo et Laurent Berger, assesseurs.

Christian Klein, adjoint au maire, a félicité et encouragé dirigeants et joueurs, leur souhaitant les meilleurs vœux de la municipalité. Et, surtout, les a comblés en leur annonçant des travaux attendus, dans les semaines à venir, le remplacement des limites périphériques du boulodrome.